



ニューヨーク補習授業校だより

# 絆・きずな

令和元(2019)年

8月24日発行

第15号

文責(校長)片山 隆

夢のふくらむ学校

## 2学期が始まりました。

夏休みが終わり、補習校の2学期が今日から始まりました。(W校幼初等部は9月7日です。)6月末から夏休み中に41名が、帰国や転居等で補習校を去って行きました。補習校という性格上、多くの出会いと別れを繰り返すことは宿命ともいえます。新しい環境でのますますの活躍を祈るばかりです。

今日まで27名のスクリーニングを終え、さらに12名のスクリーニングを予定しています。その他にも見学希望が数件あり、最終的な在籍数は1学期とあまり変わらない見込みです。

転入生の中には海外生活経験のあるお子さんもいましたが、ほとんどが初めて日本以外での生活を迎えることになりました。私と坂口教頭先生で全てのお子さんと面接させていただきましたが、どのお子さんもきはきと自分の気持ちを語ってくれました。アメリカという異国の地に来て、嬉しいのと不安とが入り交じった気持ちというのが正直なところのようです。まずは、英語という言葉の壁に立ち向かわねばなりません。月曜から金曜日までの英語環境という現地校生活でのストレスは、かなり大きいでしょう。

そして土曜日、補習校で伸び伸びと日本語で友達と交流して、ストレスを解消してほしいと思います。



W校初等部1年生の授業風



L校運動会「パン食い競争」

- ① 初中等部の皆さん→「第10回花王国際こども環境絵画コンテスト」  
(9月3日必着) ※各ご家庭で応募ください。
- ② 中高等部の皆さん→「JICA国際協力学中生・高校生エッセイコンテスト2019」  
(校内締め切りは8月31日)
- ③ 初等部中等部の皆さん→「東京2020オリンピック・パラリンピックに向けたポスター募集」  
(校内締め切りは9月21日)